



Acción

Porqué el descanso es muerte y la vida lucha, adoptamos la acción

BOLETIN DEL FRENTE DE JUVENTUDES DE GRANOLLERS

5 Julio 1943 : EDITADO POR LA JEFATURA DEL SERVICIO DE CULTURA Y FORMACIÓN NACIONAL-SINDICALISTA : Núm. 3



No podíamos hacerlo de otra forma. Uno de los primeros números de ACCION es para tí, porque tú eres nuestro maestro; el ejemplo que queremos emular en nuestro sacrificio por España.

Cuando queremos hablar de tí, José Antonio, nuestras palabras ardientes no pueden florecer en nuestros labios con espontaneidad porque se nos hace un nudo en nuestros corazones y en nuestras entrañas jóvenes y ambiciosas.

Al marcharte se nos ha hecho mito en el alma. Tu muerte corre por nuestra vida a borbotones, punzándonos el espíritu, poniéndonos un poco de amargura en la alegría de nuestro destino abocado a la muerte y a la gloria.

A nosotros, a la juventud, ante tí, solo nos cabe una postura: Cuadrarnos muda y fielmente, e interiormente agradecerte esta manera de ser que nos legaste; manera de ser que logró transformar a una juventud acobardada y concuspicente en una juventud nueva e impetuosa que lo mismo ayer, rebotándole el corazón de gozo, iba a morir por los campos de nuestra Patria, hoy sabe dejarse con una sonrisa y un canto en el corazón los huesos, tiesos de frío, en las estepas rusas.

JOSE ANTONIO ¡PRESENTE!